



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Invectivés et méprisés par l'exécutif régional

les élus « Péyi Gwadeloup » votent contre le budget supplémentaire

et quittent l'hémicycle

Basse-Terre, le 19 septembre 2025 - Une nouvelle fois, le président du Conseil régional Ary CHALUS n'aura pas supporté d'être confronté aux insuffisances de la politique régionale au regard de la situation préoccupante de la Guadeloupe.

Lors de la 4e assemblée plénière du Conseil régional, ce vendredi, l'exécutif régional a de nouveau abîmé sa fonction en invectivant et en méprisant ouvertement les élus de la minorité qui l'invitaient à sortir de sa posture d'autosatisfaction permanente en l'interpelant notamment sur les difficultés budgétaires avérées de la collectivité, sur la situation dramatique de Guadeloupe Formation, sur les financements européens bloqués pour les Jeunes Agriculteurs ou encore sur la lenteur et l'inefficacité depuis 10 ans de la lutte contre les sargasses.

Pour toute réponse, en l'absence délibérée de retransmission en direct des débats sur les réseaux sociaux de la collectivité, le président de Région s'est abstenu de répondre sur le fond et s'est permis des attaques personnelles de caniveau, visant particulièrement le président du groupe Bernard GUILLAUME, les conseillers régionaux Victorin LUREL et Hilaire BRUDEY et la Fédération socialiste de la Guadeloupe.

Face à ces provocations aussi injurieuses que gratuites, les élus du groupe « Péyi Gwadeloup » ont alors décidé collectivement de voter contre le budget supplémentaire et de quitter un hémicycle que le président de Région persiste à considérer comme une chambre d'enregistrement dans le silence des autres conseillers régionaux de la majorité.

Les élus du groupe « Péyi Gwadeloup » dénoncent et dénonceront avec force, chaque fois que nécessaire, les manières détestables du président de Région dans la conduite des débats. Dans une Guadeloupe qui souffre tant d'une impuissance publique généralisée, il n'y a plus de place pour cette autosatisfaction qui est tout simplement un déni de réalité.

Après bientôt 10 ans aux responsabilités, l'actuel président de Région doit désormais comprendre que l'excuse systématique et fallacieuse de l'héritage des précédentes mandatures n'est plus sérieusement entendable.

Le groupe « Péyi Gwadeloup » maintient ses demandes formulées lors de cette plénière :

1. Une présentation et un débat sur le rapport accablant de la Chambre régionale des comptes sur Guadeloupe Formation
2. Des explications sur les dossiers de financement européen des Jeunes Agriculteurs bloqués depuis 2 ans.
3. Des engagements concrets dans la lutte contre la vie chère.

Bernard GUILLAUME
Président du groupe « Péyi Gwadeloup »